

# LEOSCHULE

Städtische Katholische Grundschule  
- Hubertusstraße 3 - 44532 Lünen -



Tel.: 02306/14298

Fax: 02306/20380

E-Mail: [Info@leoschule-luene.de](mailto:Info@leoschule-luene.de)

[www.leoschule-luene.de](http://www.leoschule-luene.de)

Lünen, im Juli 2018

An alle  
Eltern der Leoschule

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen. Kurz vor Beginn der Sommerferien möchte ich mich zunächst im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei allen Eltern für Ihre tatkräftige Unterstützung bedanken. Ohne ihre engagierte Mitarbeit im Förderverein, in den Klassenpflegschaften, bei den Bundesjugendspielen, bei der Fahrradprüfung, ... wären viele Dinge an unserer Schule nicht möglich gewesen.

Übrigens sind auch im kommenden Schuljahr wieder viele helfende Hände, z.B. im Bauwagen, als Lesepaten, ... gefragt. Gerne können Sie sich nach den Ferien im Sekretariat oder bei den Klassenpflegschaften dafür melden!

Nun noch einige Informationen zum letzten Schultag des Schuljahres 2017/18 und zum ersten Schultag des neuen Schuljahres 2018/19.

- **Die Zeugnisse** bekommen die Kinder **in Kopie** in der letzten Schulwoche. **Bitte unterschreiben** Sie die Kopie und geben Sie sie Ihrem Kind wieder mit zur Schule. Im Austausch gegen die unterschriebene Kopie erhält Ihr Kind dann das Originalzeugnis.
- Am **letzten Schultag**, Freitag, 13.07.2018, endet der Unterricht für alle Kinder um 10.45 Uhr.
- Der **erste Schultag nach den Sommerferien ist der 29. August 2018.** An diesem Tag beginnt der Unterricht für alle Kinder um 8.45 Uhr und endet für alle um 11.30 Uhr.

In diesem Zusammenhang weise ich auf folgendes hin:

***Eine Beurlaubung unmittelbar vor oder nach den Ferien ist nur in sehr wenigen, schriftlich zu begründenden, Ausnahmefällen möglich und bedarf der Genehmigung durch die Schulleitung. Falls Kinder unmittelbar vor oder nach den Ferien ohne diese Genehmigung in der Schule fehlen, ist zwingend ein ärztliches Attest vorzulegen!*** (RdErl. d. Ministeriums für Schule und Weiterbildung v. 29.05.2015)

- Die neuen Erstklässler haben ihren ersten Schultag am 30. August 2018. Dieser beginnt mit einem Gottesdienst um 09.00 Uhr in der Herz-Jesu Kirche. Nach der anschließenden Feier im Gemeindesaal haben die Kinder ihre erste Unterrichtsstunde und die Eltern können sich bei Kaffee und Kuchen, den die Eltern des zukünftigen dritten Schuljahres anbieten, auf dem Schulhof oder in der Pausenhalle stärken.



**Ich wünsche Ihnen und ihren Familien schon jetzt erholsame und sonnige Sommerferien!**

Mit freundlichen Grüßen

M. Flechtner  
-Schulleiter-

Der neue **Leoplaner** für das Schuljahr 2018/19 kann übrigens ab sofort bei den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern und im Sekretariat für 3,60€ erworben werden.



Eine letzte Erinnerung:

*Falls Ihr Kind noch Kleidungsstücke o.ä. vermisst, können diese noch bis zum 12.07.2018 in der Schule abgeholt werden. Danach werden sie einem guten Zweck zugeführt!*